

DPH INTERNATIONAL



305, rue la Prairie
ZA Sud d'Alex
01100 GROISSIAT
France

Telefon: +33 (0)4 74 73 43 37

Fax: +33 (0)4 74 77 88 28

Website: <http://www.dph-moule.com>

Kategorie:	Hersteller
Aktivitäten:	Centre technique, fournisseur produits semi-finis, impression 3d, industrie - concepteur aerogel silice, logiciels industriels, Formenbauer, plasturgiste
Märkte:	Automobile, bâtiment - btp - construction, Konsumgüter - Elektronik/Mechatronik/Telekommunikation, confort - sports - loisirs, défense - sécurité - epi, naval, industrie, recyclage, santé - médical, aéronautique - spatial, luxe
Region:	Auvergne-Rhône-Alpes
Mitglied seit:	2008

Technologies outillages / conformal cooling / Fabrication additive / microfabrication

Depuis 1989, la société DPH International vous assiste dans la définition de pièces ou ensemble complet de pièces et vous assure la conception et la réalisation de moule de précision pour l'injection de matières (PEEK, PPS, PPA, PBT, PA, PAA, PEI, COC, LCP, Silicone, etc...) plastiques pour différents secteurs d'activités avec savoir-faire et maîtrise de différentes technologies applicables à l'injection. Nous sommes équipés d'une imprimante 3D (acier/inox) pour réaliser des éléments de moules intégrant la technologie du conformal cooling permettant d'importants gains de productivité (réduction temps de refroidissement, amélioration aspect des pièces, respect des tolérances géométriques et dimensionnelles serrées).

Since 1989, DPH International has been here to help you define parts or complete assemblies of parts, and to design and manufacture precision moulds for the injection of materials (PEEK, PPS, PPA, PBT, PA, PAA, PEI, COC, LCP, silicone, etc...), plastics for various uses. We are equipped with a 3D printer (steel powder) to realize mold components incorporating the technology of the conformal cooling allowing important productivity gains (reduction cooling time, improvement aspect of pieces, respect of the geometric tolerances and tight dimensions).